

# Topics



1月29日、町長室において目録の贈呈が行われました。

これは熊捕獲用おり型罠1基で、北ひびき農業協同組合より鳥獣被害から地域農畜産物を守る一助として活用されるよう、贈呈されたものです。



1月30日、除雪ドーザーが納品されました。11t級車輪式+81Kw、マルチプラウ・簡易着脱装置付きで、16,686,000円で購入しました。そのうち、社会資本整備総合交付金として7,314,000円が交付されています。



1月30日、仲町の松井さん（写真左）、1月31日、旭町の精進さん（写真右）に記念球の贈呈が行われました。

これは、北海道150年事業の一環として、平成30年に道内で誕生した子どもたちに対して、日本火腿ファイターズから記念球が贈呈されるものです。



2月4日、マツダ剣淵耐寒自動車試験場において第29回マツダ剣淵試験場開放イベントが開催されました。テストコース内では雪面での運転技術を競うジムカーナなどの試乗、ストラックアウトなどのイベントが行われたほか、広島名物のカキ鍋やお好み焼きなどが振る舞われ、会場を訪れた人たちは楽しんでいました。

また、道の駅絵本の里けんぶちでは、3、4日にマツダによるグッズ販売、マツダエースによる広島県産品の販売、剣淵・マツダとふれあう会による歴史パネル展示が行われました。

